

Thema: Riesenradplatz

Autor: k.A.



Hoch über den Dächern Wiens dreht sich am Wiener Riesenrad alles um ein unvergessliches Erlebnis für Ihre Gäste. Foto: Wiener Riesenrad

Ich lade gern mir Gäste ein – ins Wiener Riesenrad!

Das weltberühmte Lied aus der Operette „Die Fledermaus“ ist ebenso wie das Wiener Riesenrad schon über 120 Jahre alt. Seine Eröffnung im Jahr 1897 hat Walzerkönig Johann Strauss selbst erlebt. Mit seinen Gästen hat er sicherlich auch eine „Walzerrunde“ im Wiener Riesenrad gedreht.

Das Erlebnis „Riesenradfahren“ hat damals wie heute einen besonderen Reiz. Gerade abends, wenn die Sonne hinter dem Wienerwald untergeht und das Glitzern und Funkeln der Lichter der Stadt ihren weltberühmten

Zauber verleiht – wer das nicht kennt, war nie wirklich in Wien! Wenn Sie Freunde oder Verwandte zu Besuch in Wien haben, dann zeigen Sie ihnen Wien von seiner schönsten Seite!

Tickets gibt's jetzt auch online auf www.wienerriesenrad.com Ohne Schlangestehen direkt dem Himmel entgegenschweben!

Die bz-Bezirkszeitung verlost 10 x 2 Tickets – damit der nächste Besuch für Ihre Gäste zum einzigartigen Erlebnis wird!

Infos: www.meinbezirk.at/wienerriesenrad WERBUNG